

**PRIMERA TRANSMISION DE
TELEVISION EN COLORES**

NUEVA YORK, junio 25.
(A.P.).—La televisión en colores según el procedimiento de la Columbia Broadcasting System, tuvo su presentación formal en una transmisión comercial efectuada en las últimas horas de hoy. El programa, de una hora de duración, que se originó en Nueva York, fué también visto en Boston, Filadelfia, Baltimore y Washington, por vía de relay en cadena. La transmisión estuvo al nivel de las muchas demostraciones realizadas anteriormente. El color parecía el mismo en todos los receptores. Las imágenes aparecían claras y reales en las vistas próximas y por lo menos tan claras a distancia, como en las transmisiones en negro y blanco.

Un estimado de 40.000 personas, presenciaron la transmisión utilizando receptores adaptados.

Yuf, junio 26/51



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA